

## **Última oportunidad para la responsabilidad en Nueva Canarias**

Declaración de afiliadas y afiliados de Nueva Canarias a la dirección del partido.

Nueva Canarias enfrenta una crisis grave desde hace un año. Quienes suscribimos esta declaración expresamos nuestra profunda preocupación por la falta de un acuerdo que garantice la continuidad de un proyecto que ha contribuido significativamente a la transformación de Canarias y al bienestar de su gente.

Ante el evidente riesgo de que este desacuerdo derive en una ruptura, hacemos un llamamiento claro y urgente a la dirección del partido para que facilite una solución integradora a la actual situación. Es fundamental evitar que la dirección se convierta en el obstáculo que precipite una división con consecuencias irreparables para el nacionalismo canario progresista.

Reconocemos y valoramos el trabajo realizado durante 19 años por el equipo que lidera Nueva Canarias. Su esfuerzo ha sido clave para construir un proyecto que ha rendido frutos en forma de políticas progresistas, en diversos ámbitos. Sin embargo, para garantizar la continuidad de este proyecto y adaptarnos a las nuevas demandas sociales, ha llegado el momento de un cambio.

Es necesario consensuar un nuevo equipo que combine la experiencia adquirida con nuevos liderazgos que cuenten con el respaldo actual de nuestra sociedad. En cualquier organización, la renovación de sus direcciones es esencial para democratizar la toma de decisiones, optimizar sus propuestas y prevenir la concentración del poder. Tras 19 años al frente, facilitar esta renovación sería el gesto más apropiado para corresponder a la confianza recibida.

La mayoría de las asambleas en Gran Canaria han expresado su apoyo a una renovación integradora. Consideramos que esta declaración refleja el sentir mayoritario de la militancia y de nuestros votantes.

Ocupar la dirección del partido implica asumir una gran responsabilidad. Por ello, instamos a la dirección actual a tomar la decisión más generosa: priorizar el proyecto sobre preferencias personales. Para asegurar el futuro del proyecto, solicitamos lo siguiente:

1. Alcanzar un acuerdo para conformar de manera inmediata un equipo integrador y representativo de todas las tendencias, encargado de preparar el Congreso y servir como base para la nueva dirección que el Congreso deberá ratificar. Es crucial llegar al Congreso con una dirección previamente consensuada.
2. Que la actual dirección del partido asuma la responsabilidad de liderar hasta el Congreso y se comprometa a apoyar una nueva dirección para un nuevo tiempo.
3. Consolidar la orientación nacionalista y progresista de Nueva Canarias como eje estratégico que responda a las necesidades actuales de Canarias.

En Gran Canaria a 15 de diciembre de 2024